



ステップ

第1回青年学級



9月30日(日)に第1回青年学級を行いました。毎年恒例の「全国まるごとうどん EXPO 2018 in 秋田・湯沢」で、今年も本校の卒業生18名が集まりました。久々に再会した卒業生同士、近況を報告し合ったり、思い出を語り合ったりして、懐かしい級友との時間を楽しみました。また、うどんエキスポへの参加を楽しみにしている卒業生も多く、どのうどんを食べるのか、また、今年は何杯うどんを食べるのかなど、楽しい話題は尽きませんでした。当日はあいにくの雨模様となりましたが、青年学級が始まると次第に雨も止み、お目当てのうどんを目指して、長い行列に並ぶ方も多かったです。お目当てのうどんをゲットすると、うどんの味について談義をしたり、普段は食べられないご当地のうどんの味に目を細める卒業生の姿が印象的でした。



どのお店から回ろうかな～？



やっぱり外せない!?'肉うどん'



久しぶりの再会 カシャッ📷



県南はお肉も美味しいです！



お目当てのうどんゲット！



「名古屋きしめん」が第1位♪



味だけでなく、見栄えも素敵
なうどんがたくさん！



みなさん楽しかった
との感想がたくさん聞かれました。

青年学級は年に2回行っており、次回は11月18日(日)に本校を会場に行きます。次回の進路だよりでは、第2回青年学級の様子と、中学部、高等部後期実習の様子についてお伝えします。